

Erfolgreiche Kunstturner am ETF 2019 in Aarau

Das eidgenössische Turnfest ist nicht nur ein Anlass für den Breitensport, sondern ist auch bei den Kunstturnern ein spezieller Agendapunkt, der ja nur alle 6 Jahre stattfindet. Umso schöner, konnten 4 Turner des TV Steffisburg am ETF mitturnen. Am Samstag, 15.6. um 08:00h startete Nick Aebersold im P3. Leider plagte ihn eine Zerrung am Brustmuskel und er konnte deshalb nur 5 Geräte turnen. Die Ringe musste er auslassen. Trotzdem erreichte er ein Total von 61.600 Punkten!

- Boden 10.600
- Pferdpauschen 14.750
- Sprung 12.950
- Barren 12.200
- Reck 11.100

Nick, wir gratulieren dir zu deinem ersten Einsatz an einem ETF und zum erreichten 14. Rang! Wir wünschen dir gute Besserung und weiterhin viel Erfolg!

Zur Primetime am Samstagabend startete Andrin Frey im P6 seinen Wettkampf. Letztes Jahr verletzte sich Andrin, der nun in Magglingen trainiert, am Rücken und musste länger pausieren. Das ETF war Andrin's erster Wettkampf in dieser Saison und als Mitglied der Schweizer-Elite.

Das Schweizerfernsehen hat den Wettkampf live übertragen und sogar Andrins Boden-, Barren-, und Pauschenübung gezeigt. Vor Ort konnten die Fans vom TV Steffisburg natürlich alle Übungen verfolgen und immer wieder die Daumen drücken. Das hat wohl auch die Kamera Crew bemerkt, erhielten wir doch unzählige SMS von Zuhause, dass man uns immer wieder im Fernsehen sieht.

Der Wettkampf war wirklich hochstehenden. An der Spitze forderten sich Oliver Hegi, Pablo Brägger, Christian Baumann, Benjamin Gischar, Eddy Yusof, Noe Seifert und Taha Serhani immer wieder zu Spitzenleistungen heraus.

Andrin absolvierte einen sehr guten Wettkampf und liess sein Talent aufblitzen. Sogar Roman Schweizer, der TV Kommentator und ehemalige Kunstturn-Profi, meinte, dass man sich den Namen Andrin Frey merken müsse!

Ja, das weiss der TV Steffisburg schon lange ☺

Andrin landete auf dem hervorragenden 14. Rang von 79 Turnern mit 79.149 Punkten und erturnte sich einen eidgenössischen Kranz! BRAVO!

- Boden 13.566
- Pauschen 12.300
- Ringe 12.133
- Sprung 13.950
- Barren 13.566
- Reck 13.300

Lieber Andrin, wir gratulieren dir herzlich und wünschen dir auf deinem Weg viel Erfolg, Freude und gute Gesundheit!

Am Sonntagmorgen starteten Gian Aebersold und Enea Guex im P1. Die beiden trainieren bereits über 15 Stunden pro Woche im RLZ (regionales Leistungszentrum) in Bern. Gian landete auf dem 14. Rang mit einem Total von 79.925 Punkten

- Boden 13.100
- Pauschen 15.500
- Ringe 12.050
- Sprung 13.475
- Barren 12.900
- Reck 12.900

Enea, der das Wochenende zuvor noch am Oberländischen Kunstturnertag in seiner Kategorie gewonnen hat, klagte über Knieprobleme und landete auf dem 23. Rang mit einem Total von 77.500 Punkten

- Boden 12.200
- Pauschen 15.050
- Ringe 11.950
- Sprung 12.200
- Barren 12.950
- Reck 12.400

Gian und Enea, auch euch gratulieren wir herzlich zu eurer ersten ETF-Erfahrung und eurer gezeigten Leistung! Wir wünschen euch weiterhin viel Freude und Erfolg und dass ihr von Verletzungen verschont bleibt.

Liebe TV Steffisburg Kunstturner, wir danken euch für euren Einsatz und wünschen euch alles Gute! Wir sind mächtig stolz auf euch!